
Leçon 6 

Des formes: (des yeux et des cheveux) 

 En français, les noms ont d'habitude le pluriel en (s). 

Il y a aussi quelques noms avec le pluriel en (x). 

Voici des exemples: 

Le cheveu                                 les cheveux 

L'oeil                                          les yeux 

Le journal                                  les journaux 

Le jeu                                         les jeux 

Le tableau                                 les tableaux 

 

Q. Mettez les mots en italique au pluriel. 

1. Martin a acheté un jeu de société. 

2. Vous apprenez le tableau par coeur. 

3. Je ne trouve pas le journal. 

4. J'ai trouvé un cheveu. 

 

 

 

 

 

 

 


